

Henri VII Tudor et la mer

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Titre(s) : Henri VII Tudor et la mer : le destin naval de l'Angleterre, 1485-1509 / Johanne-France Just R-Galloway ; sous la direction du professeur Michel Vergé-Franceschi

Auteur(s) : Just-Rankine Galloway, Johanne-France

Autre(s) responsabilité(s) : Vergé-Franceschi, Michel (1951-....) (Directeur de thèse)
Université Savoie Mont Blanc 1979-.... - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [S.l.] : [s.n.], 1994

Description matérielle : 7 vol. (XVI-925 p.) : ill. ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : Henry VII Tudor and the sea. The basis for England's naval future policies eng

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 813-863. Notes bibliogr. Index

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de doctorat Histoire Chambéry 1994

Résumé ou extrait : L'expansion maritime anglaise sous les Tudor ayant été traditionnellement attribuée à Henri VIII et à Elisabeth Ier, cette thèse se fixe l'objectif de démontrer que le règne de Henri VII tudor (1485-1509) - mal connu de l'historiographie- constitue un maillon essentiel entre les pratiques navale médiévales et l'ère de forte puissance de la royal navy qui des le XVIe siècle ne surgit pas ex nihilo dans les domaines techniques du commerce, de la défense, des techniques de construction navale, des lois maritimes, de l'espionnage et de l'exploration, ou Henri VII fut souvent un novateur.

England's maritime expansion under the Tudors has traditionally been associated with Henry VIII and Elizabeth I. This thesis aims at showing that Henry VII's reign (1485-1509) - which has not attracted the notice of many historians is an essential link between medieval naval policies and the era of great strength of the Royal Navy. Such a state of affairs was not created ex nihilo in the fields of commerce, defence, ship-building techniques, maritime laws, espionage and exploration. All these are domains where Henry VII often was able to be a forerunner.

Sujet - Nom commun : Politique navale -- Grande-Bretagne

Sujet - Nom géographique : Grande-Bretagne -- 1485-1509 (Henri VII)

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques